

Camagüey, 20 may.- Hacia nuevos pasos se encamina el empoderamiento femenino en la mayor de las Antillas con la primera video conferencia nacional del Plan de Adelanto de la Mujer, que respalda nuevas políticas en favor del pleno desarrollo de las cubanas.

Desde la provincia agramontina se realizó un encuentro multisectorial que recibió las indicaciones de la Vice primera ministra Inés María Chapman Waugh, con el propósito de evaluar de forma sistemática el trabajo que tiene su prioridad en barrios y comunidades.

La Estrategia integral para la prevención y atención a la violencia de género y desde el escenario familiar, fue presentada por Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, quien enfatizó que este Plan Nacional constituye un importante y e integral programa de Gobierno.

Con más de 80 acciones a implementar por Ministerios, organismos y la Administración Central del Estado, desde cada Grupo provincial de trabajo para el adelanto de la mujer, la prioridad es promover la igualdad de derechos, oportunidades y posibilidades, refrendados en la Constitución de la República de Cuba.

En ese sentido, dicha estructura en Camagüey, que sesiona semanalmente, orientó líneas de trabajo hacia los municipios para que éstas a su vez, se implementen en la vecindad, como expresión fundamental del macro proyecto de desarrollo humano para la justicia social que lleva adelante el país con todos y para el bien de todos. **(Texto: Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey) (Foto: Archivo/Presidencia Cuba)**